

# Cancer du rectum : un essai clinique révèle que le dostarlimab est efficace à 100%

Abderrahim DERRAJI - 2022-06-12 20:21:14 - Vu sur pharmacie.ma

12 patients atteints de cancer du rectum et traités aux États-Unis dans le cadre d'un essai clinique par le dostarlimab ont tous connu une rémission. Les chercheurs du Memorial Sloan Kettering Cancer Center ont testé l'efficacité de cet anticorps monoclonal dans la prise en charge d'un cancer du rectum localisé de stade II ou III et dont la tumeur contenait une mutation génétique spécifique (V600E du gène BRAF). Ces cas sont généralement traités par chimiothérapie et radiothérapie néoadjuvantes suivies d'une résection chirurgicale du rectum. Les patients qui ont pris part à l'essai clinique se sont vus administrer 500 mg de dostarlimab toutes les 3 semaines durant une période de 6 mois. «Tous les patients ont présenté une réponse clinique complète au dostarlimab, sans aucun signe de tumeur sur l'IRM, l'évaluation endoscopique, le toucher rectal ni sur la biopsie», indique le rapport de l'essai clinique. Les auteurs de l'étude indiquent qu'aucun effet secondaire n'a été notifié. Ils ont également indiqué qu'aucun cas de progression ou de récurrence de la maladie n'a été rapporté au cours du suivi (de 6 à 25 mois selon les patients). Aucun patient n'a eu besoin, après le traitement par le dostarlimab, d'une chimiothérapie, d'une radiothérapie ou d'une intervention chirurgicale. Les résultats de ces travaux publiés dans le «New England Journal of Medicine» ont été présentés au début du mois de juin au Congrès organisé par l'Association des oncologues américains (ASCO) à Chicago. Les experts, qui ont accueilli ces résultats avec beaucoup de satisfaction, estiment que cet essai doit être reproduit sachant que le nombre de patients est réduit et qu'ils présentent tous une mutation cancéreuse spécifique. Un suivi plus long doit également être envisagé pour confirmer les résultats obtenus. Les résultats de ces travaux ont été présentés au début du mois de juin au Congrès organisé par l'Association des oncologues américains (ASCO) à Chicago et publiés dans le «New England Journal of Medicine». Les experts qui ont accueilli ce résultat avec beaucoup de satisfaction estiment que cet essai doit être reproduit sachant que le nombre de patients est réduit et qu'ils présentent tous une mutation cancéreuse spécifique. Un suivi plus long doit également être envisagé pour confirmer les résultats obtenus. Le dostarlimab est commercialisé par GlaxoSmithKline sous la désignation JEMPERLI®.